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中国共产党信阳市第六次代表大会

要要 闻闻

市第六次党代会主席团举行第四次会议
本报讯 （记者 胡瑜珊）9 月 28

日下午， 中国共产党信阳市第六次
代表大会主席团举行第四次会议。

大会主席团常务委员会委员

王东伟主持会议 。 主席团常务委
员会委员蔡松涛 、 孙巍峰 、 曲尚
英 、卢锡恩 、谷昌豪 、黄钫 、崔玉

明 、李征 、曾辉 、杨进 、秦保建出席
会议。

会议听取了市第六次党代会总

监票人钱长琨关于六届市委委员、
六届市纪委委员和出席省第十一次

党代会代表候选人预选结果的汇

报，通过了六届市委委员、六届市纪

委委员、 出席省第十一次党代会代
表候选人名单和六届市委候补委员

预选候选人名单。
会议通过了提交各代表团讨论

的关于中共信阳市第五届委员会报

告的决议（草案）、关于市纪委工作
报告的决议（草案）。

市第六次党代会主席团举行第五次会议
本报讯 （记者 邹 乐）9 月 28

日， 中国共产党信阳市第六次代表
大会主席团举行第五次会议。

会议由大会主席团常务委员会

委员王东伟主持。 大会主席团常务委
员会委员蔡松涛、孙巍峰、曲尚英、卢

锡恩、谷昌豪、黄钫、崔玉明、李征、曾
辉、杨进、秦保建出席会议。

会议听取了总监票人钱长琨

关于预选六届市委候补委员候选

人结果的汇报 ； 表决通过了六届
市委候补委员候选人名单 ； 听取

了孙巍峰同志关于各代表团审议

市管党费收缴 、 使用和管理情况
报告的汇报 ； 表决通过了关于中
共信阳市第五届委员会报告的决

议 （草案 ）和关于市纪委工作报告
的决议（草案）。

9 月 28 日上午，中国共产党信阳市第六次代表大会第二次全体会议召开。 本报记者 华 祯 摄

本报讯 （记者 邹 乐）9月
28日上午， 中国共产党信阳市
第六次代表大会第二次全体会

议召开。
大会执行主席王东伟、蔡

松涛、孙巍峰、杨明忠、熊开程、
陈延虎、严谨、李高岭、赵亮、霍
勇 、王勇 、吴正先 、刘勇 、兰恩
民、张新中、郭国谦、杨良新、杨
春丽、 王道云在大会主席台前
排就座。

在主席台就座的还有大会

主席团其他成员。
大会由孙巍峰主持。
大会应到代表 493 名 ，实

到 483 名。
大会表决通过了市第六次

党代会选举办法； 表决通过了
总监票人、副总监票人、监票人
名单；宣布了总计票人、计票人
名单。

市第六次党代会开幕以

来 ， 各代表团代表们以饱满
的政治热情 ，履职尽责 ，认真
审议市第六次党代会报告 ，
为 “加快老区振兴 ，加速绿色
崛起 ，实现 ‘两个更好 ’”献计
献策 。

本报记者 秦 旭 摄

打造港城淮滨
助力绿色崛起

———访市第六次党代会

代表梁超

“王东伟同志所作的党代会报告，既高度
契合习近平总书记‘两个更好’殷殷嘱托，又深
入结合现代化河南建设‘两个确保’，科学谋划
了信阳‘加快老区振兴、加速绿色崛起’的特色
路径，为我们明确了‘四个走在前列’的奋斗目
标，充分彰显了市委前瞻三十年、发力‘十四
五’的战略智慧，给人以信心、鼓舞和力量。 ”9
月 27日上午，市第六次党代会代表梁超说。

梁超说，近年来，淮滨县在市委、市政府
的坚强领导下，锚定“滨淮福地·临港强县”奋
斗目标，走出了“港产城”融合发展之路。县域
综合排名从曾经的全省倒数第一跃升到

2020 年公布的第 40 位； 县产业集聚区成功
晋升为二星级， 无中生有培育的纺织服装主
导产业， 是全市唯一超百亿级纺织服装产业
集群； 规划建设 106 平方公里的信阳淮滨临
港经济区，基本形成了“一港六区一廊道”战
略布局，构建了“流通贸易型”县域经济发展
新模式， 全力打造淮河生态经济带重要节点
城市和豫货出海集散地， 得到省市的充分肯
定和鼎力支持，淮滨被确定为全省 18 个区域
物流枢纽之一；成功创建国家卫生县城、国家
空气质量二级达标县，实现了“水患大县”的
美丽蝶变、“洪水走廊”的成功突围。

梁超表示， 淮滨县将认真贯彻落实市第
六次党代会精神，自觉躬身入局，坚持履责于
行，持续深化“港产城”融合发展模式，全力推
动县域经济高质量发展，为信阳“绿色崛起”
贡献“港城淮滨”力量。

市第六次党代会第二次全体会议召开
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